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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １０ 

令和 ４年 ５月２６日 

午前・午後１０時 ０分    

議会名 令和 ４ 年  第 ３ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 １７ 番     滝田洋子 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．小中学校敷地内における

除草剤の使用について 

 

 

 

 

 

２．小中学校における児童・生

徒に対する生理用品の配布

方法について 

 

３．不登校児童・生徒への支援

について 

 

 

 

 

 

４．佐野市文化会館及び佐野

市葛生あくとプラザの利用

料について 

①小中学校敷地内における除草剤の使用状況を伺い

たい。 

②除草剤の使用に当たり、児童・生徒への安全性に

ついてどのように考えるか伺いたい。 

③除草剤を使用しないことはできないのか伺いた

い。 

 

①生理用品をどのように配布しているか伺いたい。 

②トイレの個室ごとに生理用品を置くことはできな

いのか伺いたい。 

 

①不登校児童・生徒に対し、アクティヴ教室以外に

学びの場所はあるのか伺いたい。 

②アクティヴ教室への送迎支援の考えはないか伺い

たい。 

③アクティヴ教室に通級していない不登校児童・生

徒の個別支援はあるか伺いたい。 

 

①新型コロナウイルス感染防止対策で人数の入場制

限がされている。公演・イベントを行う利用者の

ために、人数上限及び収容率に応じて利用料を減

額してほしいと考えるが、見解を伺いたい。 

 


